
Verwaltungsseitig werden eine Verständnisfrage von Frau Deitenbach zu TOP 2.1 sowie eine weitere 
Frage zum heute abgesetzten Punkt „Barrirefreier Um-/Ausbau des ZOB“ beantwortet. 
 
Zu letzterem Punkt erklärt Herr Sterzenbach auf ausdrückliche Nachfrage der Einwohnerin, dass er der 
festen Überzeugung sei, dass beide vorgestellten Lösungen (Kreisverkehr oder Einmündungslösung) die 
Erschließungsfunktion für die Schulgasse erfüllen. Es stelle sich allenfalls die Frage, bei welcher mehr 
Vor- oder Nachteile entstehen.  


